



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 9号
令和2年5月27日

あいさつの合言葉

あかるくげんきに
いつでもどこでも
さきにするきもちで
つづけてがんばる

<あいさつの合言葉で！ あいさつ名人になろう！>

最近、登校指導で立って子どもたちに挨拶していると、明るく元気な声で返してくれる子が増えてきました。また、少し離れていても、私より先に挨拶してくれる子も出てきました。とっても嬉しいことです。挨拶の合言葉を子どもたちに紹介し、教室にも掲示しました。赤小全員が「あいさつ名人」になってほしいと思います。



<Let's study English!>

新学習指導要領が本格実施になり、本年度から5・6年生は、外国語の授業が年間70時間、3・4年生は、外国語活動の授業が年間35時間になりました。英語専科の船着先生や外国人英語講師のショーン先生が指導しています。子どもの頃からより多くの外国の文化に触れることでグローバルな人材を育てていきたいと思っています。

<一人一役で全員活躍！>

各クラスの掲示物を見ていると、色鮮やかな一人一役の当番表が目に残りました。子どもたちは、クラスのためにいろいろな仕事を担当しています。集団生活では、みんなのためにしなければいけないことがたくさんあります。それを自分たちで分担して活動することで円滑な集団生活が送れます。この経験を通して、社会の一員としての自覚を培っていききたいと思います。



<グー、ペタ、ピン、パー2つ>

5年生の授業で、とても良い姿勢の児童を発見しました。お腹と机の間が「グー1つ分」、足は床に「ペタっ」とつけて、背筋を「ピンと伸ばして」、目は、「パー2つ分離して」、学習すると長時間集中して頑張れます。健康維持にも最適です。「グー、ペタ、ピン、パー2つ」の掛け声で、良い姿勢の児童を増やしていきたいと思っています。



<パワーアップスタディ（家庭での自主学習）>

昇降口横の掲示板に、家庭での自主学習の頑張りを紹介しています。赤崎小では、通称パワスタと呼ばれています。2年生の「さつまいものうえかた」は、学校の体験活動と繋がる学習で、この後の展開が期待されます。3年生の「かん字のかきじゅん」は、とても丁寧で分かりやすい表にしています。4年生の「図かん写し」は、魚の絵が細かく忠実に表現されています。5年生の「漢字学習」は、書き順だけでなく、熟語や音読み・訓読みも表記されています。6年生の「図形の面積」は、図・式・答えだけでなく、解き方の説明も記入されています。どのパワスタもよく工夫されていて感心しました。

2年生

3年生

4年生

5年生

6年生

